

Stand an Büüli-Mäss

Wer gewinnt ein Jahresabo für das Sportzentrum Hirslen?

Standort Zürcher Unterland, Sportzentrum Hirslen, Bülachstadt und die Stadt Bülach treten an der Büüli-Mäss gemeinsam auf.



Thomas Mathis

Publiziert: 05.10.2023, 13:14

Am Stand 8 in der Halle 1 an der Büüli-Mäss gibt es viel zu entdecken. Das schreibt die Stadt Bülach in einer gemeinsamen Medienmitteilung mit dem Quartierverein Bülachstadt, dem Sportzentrum Hirslen und dem Förderverein Standort Zürcher Unterland. Auf einer gemeinsamen Standfläche wird es vier individuelle Auftritte geben. Standort Zürcher Unterland stellt die Kultur ins Zentrum und präsentiert die Kulturagenda. Es gibt ein Gewinnspiel zur Frage, warum Kultur eigentlich so wichtig ist. Zu gewinnen gibt es Preise von Kulturorten im Unterland.

Die Besucherinnen und Besucher haben auch die Gelegenheit, sich in einem Duell beim Eisstock- oder Lattlschiessen zu messen. Täglich wird ein Jahresabonnement für das

Sportzentrum Hirslen ausgelost. Ab der Eissaison 2024/25 wird das Eisstock- und Lattlschiessen fest in das Sport- und Eventangebot integriert sein. Bei Bülachstadt gibt es die Möglichkeit, den Besuch an der Gewerbemesse auf einem Foto festzuhalten. Ausserdem präsentiert sich der Verein.

Die Stadt Bülach stellt ihre Standfläche den Kleinst- und Kleinunternehmen zur Verfügung. Unter dem Motto «Made in Bülach» wartet eine Palette an Dienstleistungen und Angeboten darauf, entdeckt zu werden – von landwirtschaftlichen Produkten über Massanzüge bis zum Thema Gesundheit. Am Stand trifft man auch die Stadträtinnen und Stadträte für einen Austausch an. Die Gewerbemesse findet vom 27. bis 29. Oktober auf dem Areal der Stadthalle statt.

Thomas Mathis ist Redaktor für das Ressort Zürcher Unterland. Er hat sein Publizistikstudium an der Universität Zürich mit einem Master of Arts abgeschlossen und arbeitet seit 2016 im Journalismus. [Mehr Infos](#)

Fehler gefunden? [Jetzt melden.](#)

0 Kommentare